

Escuela de Enfermería realiza encuentro con estudiantes del internado

Escrito por Rafael Paez

Lunes 16 de Septiembre de 2019 10:19 -

Las maestras María Virtudes Méndez, directora de la Escuela de Enfermería, y Nancy Soto, coordinadora del internado de enfermería, realizaron un encuentro con estudiantes que darán inicio al ciclo de internado que corresponde a esa carrera, con el propósito de orientarles sobre distintos aspectos que son importantes en sus pasos por los centros de salud a los que asistan.



La maestra María Virtudes Méndez se dirige a los estudiantes que asistieron

En ese sentido, la maestra Méndez hizo énfasis en la responsabilidad que asumen, en lo importante de presentar un comportamiento adecuado, en mostrarse dispuestos siempre a cooperar en campañas de vacunación o cualquier otra tarea que se les requiera, y los instó a participar en los cursos, talleres y otras ofertas de educación continuada que la escuela les ofrece.

Al encuentro asistieron estudiantes provenientes de distintos recintos y centros universitarios regionales en los que se imparte la carrera de enfermería.